



Albrecht Dürer - Mains priantes

Prière de Mère Theresa

Dans notre existence, lorsque nos préoccupations et nos soucis s'accumulent, nous remarquons ou voyons seulement ce qui ne va pas. C'est comme si nous nous trouvions à côté d'une étoile morte dans l'espace, formant un énorme « trou noir » qui avale toutes les planètes qui gravitent à proximité. C'est comme si nous étions avalés, engloutis par ce qui nous angoisse et nous hante.

Alors un décentrement est parfois ce qu'il nous faut: tourner un peu les regards ailleurs pour voir autre chose !

Cette prière de Mère Thérèse nous invite à nous ouvrir à d'autres réalités et à nous donner à nos frères et soeurs en humanité.

Faisons de cette prière la nôtre

Constantin Bacha

Seigneur, quand j'aurai faim, donne-moi quelqu'un qui ait besoin de nourriture.

Quand je ne pense qu'à moi-même, attire mon attention sur une autre personne.

Quand j'aurai soif, envoie-moi quelqu'un qui ait besoin d'eau.

Quand j'aurai froid, envoie-moi quelqu'un pour que je le réchauffe.

Quand j'aurai une contrariété, présente-moi quelqu'un à consoler.

Quand ma croix deviendra pesante, fais-moi partager la croix d'autrui.

Quand je me sentirai pauvre, conduis-moi vers quelqu'un qui est dans le besoin.

Quand je manquerai de temps, donne-moi quelqu'un que je puisse aider un moment.

Quand je me sentirai humilié, fais que j'ai quelqu'un à louer.

Quand je serai découragé, envoie-moi quelqu'un à qui donner courage.

Quand je ressentirai le besoin de la compréhension des autres, envoie-moi quelqu'un qui a besoin de la mienne.

Quand j'aurai besoin qu'on s'occupe de moi, envoie-moi quelqu'un dont je puisse m'occuper.

Amen